



6 Pièces

Réf. REF-1021

1 795 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de 180m² à Sainte-Maxime. Cette charmante propriété offre la possibilité d'agrandissement avec un ajout d'environ 110 m². La demeure, d'une surface habitable de 180 m² et située sur un terrain de 2350 m², est dotée d'équipements haut de gamme et se trouve au cœur d'un écrin de verdure dans un quartier résidentiel sécurisé. La villa de plain-pied comprend un séjour lumineux avec cheminée, une cuisine moderne équipée, deux grandes chambres chacune avec salle de douche privative, une chambre de maître avec salle de douche attenante, toilettes indépendantes et un dressing. Sous la maison, ...

Villa of 180m² in Sainte-Maxime. This charming property offers the possibility of expansion with an addition of about 110 m². The residence, with a living area of 180 m² situated on a plot of 2350 m², is equipped with high-end amenities and is nestled in the heart of a green haven within a secure residential area. The single-story villa includes a bright living room with a fireplace, a modern equipped kitchen, two large bedrooms each with its own shower room, a master bedroom with an adjoining shower room, separate toilets, and a dressing room. Beneath the house, accessible via the garden, are ...

ELLINGTON PROPERTIES

Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

